

# Erster Koffermarkt am 3. Dezember

**Machseifach – so heisst der neue Verein. Unter der Leitung von Lea Neumeyer, Daniela Zulli, Gaby Kaiser und Andrea Baumann läuft eine zweite Aktion zur Belebung des Küssnachter Dorflebens.**

pd. Nach dem Grosse Erfolg des ersten Flohmarktes findet nun am 3. Dezember, wieder im Monséjour, der 1. Koffermarkt statt. Damit noch genug Zeit vorhanden ist, seid kreativ, näht, bastelt, giesst, häkelt, strickt, steckt, fädelt, biegt, zeichnet, verziert, schweisst, bindet, malt, lasst es leuchten... und packt einen Koffer mit reichlich von Herzen Selbstgemachtem.



Lea Neumeyer, Andrea Baumann, Gaby Kaiser und Daniela Zulli (von vorne) vom neugegründeten Verein Machseifach.

*Foto: zvg*

[www.machseifach.jimdo.com](http://www.machseifach.jimdo.com)

Anmeldung und weitere Informationen finden Sie unter: [www.machseifach.jimdo.com](http://www.machseifach.jimdo.com).

Die Veranstalter von Machseifach freuen sich auf Ihren Besuch als Verkäufer oder als Käufer. Bestimmt finden Sie etwas für die kommende Weihnachtszeit oder einfach, schöne, praktische Unikate, um Freude zu bereiten.

## **Flohmarkt und Nähkurse**

Der zweite Flohmarkt findet übrigens am 20. Mai 2017 statt.

Der Verein bietet auch Schneiderkurse an – eine Tasche oder einen Geldbeutel selber nähen unter fachkundiger Leitung.

Alle Details finden Sie auf der Homepage.